

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan deskripsi setiap pernyataan angket dan hasil wawancara diatas dapat disimpulkan bahwa kesulitan-kesulitan mahasiswa IAIN Ambon dalam menyusun skripsi adalah 31,7% berada pada kategori tidak setuju dan menganggap skripsi tidaklah sulit. Hasil analisis data dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya maka dapat disimpulkan bahwa, adanya kesulitan-kesulitan yang dialami oleh mahasiswa semester akhir IAIN Ambon dalam penyusunan skripsi yaitu tidak adanya laptop atau komputer sebagai salah satu media pendukung dalam menyelesaikan skripsi mahasiswa, sulit mendapatkan informan untuk penelitian, sulit memilih topik permasalahan dan memformulasikan ke dalam judul penelitian, kesulitan menyusun latar belakang masalah, kesulitan menjabarkan permasalahan ke dalam variabel-variabel, kesulitan menentukan teknik pengumpulan data, kesulitan, membuat instrument penelitian, kesulitan menentukan teknik analisis data, kesulitan menginterpretasikan dan mendeskripsikan data hasil penelitian, kesulitan mendapatkan referensi rujukan, dan kesulitan yang disebabkan oleh proses bimbingan yang relatif lama.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan, maka peneliti dapat memberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi subjek penelitian

Bagi mahasiswa yang mengikuti mata kuliah skripsi, lebih sering bertemu teman-teman yang sama semester akhir yang juga sedang dalam proses penyusunan skripsi agar sama-sama bertukar pikiran terkait dengan skripsi kemudian meningkatkan komunikasi interpersonal dengan dosen pembimbing sehingga, dapat memahami apa yang diinginkan dosen pembimbing.

2. Pembimbing Skripsi (Dosen)

Kesulitan dalam membangun komunikasi yang efektif antara mahasiswa dan pembimbing harus dipertahankan dan ditingkatkan. Buatlah jadwal khusus untuk sesi orientasi skripsi. Jadwalkan sebisa mungkin agar mahasiswa bimbingan skripsi bapak/ibu tidak merasa gelisah karena rentan waktu yang diberikan. Pembimbing skripsi juga harus mampu menampung pendapat atau aspirasi mahsiswanya selama masa orientasi skripsi berjalan sehingga, dapat terjalin komunikasi yang baik antara dosen pembimbing skripsi dan mahasiswanya.

INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI
AMBOEN

3. Fakultas dan Program Studi

Fakultas dan setiap program studi mempunyai tugas untuk memerikan motivasi, mengadakan beberapa bentuk seminar atau dialog dengan mahasiswa, dengan harapan mahasiswa selama mengerjakan skripsi mempunyai gambaran sebelum mengerjakan skripsi.

4. Untuk Peneliti Lain

Diharapkan peneliti lain dapat lebih menyempurkan penelitian ini, dengan mengganti metode dan variabel.



INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI
AMBON